



FIERS DE NOS GENS

Centre de services scolaire de Kamouraska-Rivière-du-Loup

Québec

NUMÉRO 04

JUIN 2023

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

Faire autrement, avec l'École polyvalente La Pocatière

VOX-POP : les saines habitudes de vie selon nos élèves

Inauguration d'une serre à l'École Sainte-Hélène

Nettoyage des berges à la Pointe de Rivière-du-Loup



Maternelle 4 ans

Le Centre de services scolaire de Kamouraska-Rivière-du-Loup comptera 31 classes de maternelle 4 ans à temps plein dès la prochaine rentrée scolaire. Sept nouvelles classes s'ajoutent à l'offre actuelle, soit aux écoles :

- Saint-Modeste;
- Internationale Saint-François-Xavier (Rivière-du-Loup);
- Saint-Louis (Saint-Joseph-de-Kamouraska);
- Monseigneur-Boucher (Saint-Pascal);
- Sacré-Cœur (La Pocatière);
- De l'Étoile-Filante (Saint-Onésime-d'Ixworth);
- De la Marée-Montante (Saint-Roch-des-Aulnaies).



Des élèves en vedette au cinéma

Les élèves de 6e année de la classe de monsieur Yvan Lévesque, enseignant à l'école primaire Sacré-Cœur de La Pocatière, ont présenté sur grand écran le résultat d'un projet sur lequel ils travaillent depuis le début de l'année scolaire. Ils sont les vedettes du film « Groupe 601 », dont le scénario a été écrit par monsieur Lévesque. Le film porte sur un groupe d'élèves qui font des découvertes au sujet d'événements mystérieux qui se produisent à l'école.



Des médailles pour un élève du CFP

Un élève de première année en Usinage au Centre de formation professionnelle (CFP) Pavillon-de-l'Avenir de Rivière-du-Loup, Nicolas Dubé, a été sacré champion de la catégorie Usinage, aux récentes Olympiades québécoises des métiers et de la technologie. Il a par la suite remporté la médaille d'argent au niveau canadien.

